

Motion

CAPN des Conservateurs de bibliothèques 25 mai 2018

Le paritarisme est notre richesse. Défendez-le avec nous !

Les représentants SNASUB-FSU des personnels à la CAPN des conservateurs, réunie le 25 mai 2018, tiennent à manifester leur opposition au projet Action publique 2022 qui, entre autres, menace gravement l'avenir du paritarisme et du dialogue social. Ils réaffirment leur attachement aux commissions administratives paritaires (CAP), qui garantissent un traitement transparent des dossiers.

Nous tenons également à manifester notre opposition à la proposition avancée dans le rapport commun de l'IGAENR et de l'IGB de juillet 2017, intitulé « le parcours et la carrière des conservateurs de bibliothèque » qui recommande « le rétablissement du recours à la BIEP, prioritairement pour les postes de direction ». Nous vous demandons de maintenir l'orientation préconisée dans la note de service BIATSS 2018, dans laquelle vous avez, comme nous, tiré les conséquences de l'expérimentation malheureuse menée de 2014 à 2016, en précisant que « le recours à la Biep » ne pouvait « concerner que les postes prioritaires ».